



10 septembre 2024

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Covéa devient partenaire et parrain de la 1ère promotion de l'Ecole Nationale Supérieure des sciences Applicatives et du Risque (ENSAR)

Ce partenariat s'inscrit dans la continuité des relations tissées par le passé entre MAAF et l'IRIAF, désormais ENSAR. Il a pour ambition aujourd'hui de rayonner sur l'ensemble des marques du groupe, MAAF, MMA, GMF, en offrant une pluralité d'opportunités pour les étudiants. En signant ce partenariat avec l'ENSAR, le groupe Covéa démontre sa volonté de se positionner comme un acteur de référence dans le tissu économique local et d'occuper une place de choix dans le parcours des étudiants niortais.

Le parrainage de la 1<sup>ère</sup> promotion de l'ENSAR est une nouvelle illustration de la politique volontariste du groupe Covéa en faveur des jeunes.

Ce partenariat traduit également l'attachement de Covéa en matière de responsabilité sociétale en prenant part à la formation des jeunes au travers des interactions avec les structures d'enseignement. En retour, la présence des étudiants dans les différentes organisations du Groupe apporte une diversité et un enrichissement des compétences nécessaires pour pérenniser l'expertise et la solidité de Covéa.

- « Dans un contexte où les besoins en recrutement d'experts dans la gestion de risques et dans la data sont de plus en plus importants, il est primordial de soutenir la création de cette nouvelle école d'ingénieur qu'est l'ENSAR. Nous sommes convaincus que le développement du Groupe sortira renforcé de notre engagement en faveur de jeunes talents aux compétences en phase avec les évolutions du marché du travail. » déclare **Aline Jule, Responsable recrutement du groupe Covéa.**
- « L'ENSAR est honorée du soutien et de la confiance témoignés par Covéa qui est aujourd'hui formalisés par le parrainage de la première promotion de la nouvelle école d'ingénieurs interne de l'université de Poitiers. Notre ambition est d'accompagner les organisations sur les enjeux de la gestion des risques dans le contexte de la révolution de l'économie de donnée et du numérique. Pour y répondre, la nouvelle offre de formation ingénieur et master est coconstruite avec le tissu économique dont les équipes de COVEA. » conclut **Jean-Marc Bascans, Directeur ENSAR.**



## À PROPOS DE COVÉA

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10<sup>ème</sup> réassureur mondial avec la marque PartnerRe. Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,5 millions de clients et sociétaires en France.

## À PROPOS DE L'ENSAR

Ecole d'ingénieurs interne de l'université de Poitiers, accréditée CTI, l'ENSAR forme des ingénieurs gestionnaires du risque experts QSE et en gouvernance des risques Cyber (titre d'ingénieur), des ingénieurs en valorisation économique des données Data Analyst (titre d'ingénieur), des managers sécurité incendie (Master) et des chargé(e)s d'études actuarielles financières et/ou techniques (Master).

## **Contact presse**

presse@covea.fr

Retrouvez le @groupecovea sur les réseaux sociaux et sur covea.com